

VILLA ALTAGRACIA

JUNTOS POR MÁS & MEJORES RESULTADOS

Boletín Municipal Trimestral

Abril, Mayo, Junio 2023



José Miguel Mender
Alcalde municipal





Puente Novillero en el sector los Chaleses

Lo que antes era una cañada, llena de desechos sólidos, que traía consigo enfermedades y mosquitos, hoy luego de una espera de años, el Puente Novillero en el sector los Chaleses, es una realidad.

La gestión 2020-2024 que dirige el Alcalde José Miguel Méndez, se ha caracterizado por ser el periodo que escucha el clamor y las peticiones de los munícipes, y una muestra es la terminación de este puente. Los moradores y juntas de vecinos venían solicitando la construcción del mismo durante años y el Alcalde (Luis Pavolo) acudió a ese llamado con la disposición de solucionar y construir este puente que comunica varios sectores importantes de nuestro municipio.

Cuando las cosas se hacen con amor y entrega, las soluciones llegan a los más necesitados!





Puente Novillero



El verdadero éxito de una obra se mide por la transformación que se logra en su proceso.

Hoy se marca un antes y un después para más de 5 comunidades, cómo lo son, el sector los Chaleses, Invi Cea, La Plata 1 y 2, las 80 casitas y zonas aledañas.

Durante más de 3 décadas los reincidentes de ese sector pedían a gritos la construcción de ese puente que causaba enfermedades y era usado para tirar desechos sólidos pero gracias al Ayuntamiento Municipal, Gestión 2020-2024 que dirige el Alcalde José Miguel Méndez, hoy se ha cumplido este sueño que se anhelaba hace muchos años.





Incendios Forestales



El Ayuntamiento Municipal de Villa Altagracia en Nombre del Alcalde José Miguel Méndez, felicita el Departamento de Bomberos Municipal y su Encargado el Coronel Intendente, Roni Javier Collado, que conjuntamente con el Centro de Operaciones de Emergencia (COE), el Departamento del Bomberos del Distrito Nacional y Medio Ambiente, han llevado la ardua labor de realizar hace más de un mes el trabajo de controlar los Incendios Forestales que hemos tenido en nuestro municipio.

Reconocer el gran trabajo que efectúa el Departamento de Bomberos, en cada accidente, cada incendio, cada problema a lo cual ellos acuden a su ayuda, es saber que tenemos un Departamento de Bomberos Municipales a la altura, que cuentan con un profesionalismo y capacidad para resolver cualquier tipo de problema que se le presente.

Felicidades Bomberos Municipales, Villa Altagracia está orgulloso de ustedes.





SEMANA SANTA 2023



En esta Semana Santa, ten precaución, protégete y protege los tuyos!

| INVITACIÓN |



El ayuntamiento Municipal invita a la rueda de prensa que se efectuará este jueves 06 de abril a las 10: AM, en el palacio municipal.

Día Nacional del Periodista.

Hoy 5 de abril se celebra en la República Dominicana el Día Nacional del Periodista. Esta celebración inició en el año 1821, fecha en la que se publicó el primer periódico dominicano, 'El Telégrafo Constitucional'.

El Alcalde José Miguel Méndez, extiende las felicitaciones a todos los periodistas de Villa Altagracia, por su ardua labor en la comunicación.





Inicio del Operativo de Semana Santa

Hoy dió inicio el Operativo de Semana Santa, Conciencia por la Vida 2023 en el parqueo del Palacio Municipal, dónde las autoridades dieron a conocer las medidas que cada institución de mitigación y respuesta estará ejerciendo está semana mayor. Las instituciones a cargo de mantener el orden y que estarán al servicio a partir de hoy son, Policía Nacional, Cuerpo de Bomberos, Defensa Civil, Cruz Roja, Policía Municipal, Dige-sett, Salud Pública, Guardia Comunitaria entre otros. Entra a nuestro enlace

<https://www.facebook.com/AlcaldiaVillaAltagracia/videos/206465945415296/>

y entérate de las medidas que tomara cada institución de mitigación y respuesta. .





LANZAMIENTO PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO (PMD) 2023-2026

El día de ayer viernes 14 de Abril el Ayuntamiento Municipal junto al Concejo de Regidores, Consejo Económico Social y Municipal, todas las institucionales de la sociedad civil y las sectoriales del Gobierno central. Se realizó el lanzamiento del Plan Municipal de Desarrollo PMD 2023-2026. Contamos con la participación de los técnicos del Vice ministerio de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional, VIOTDR.

El proceso de Elaboración de este documento, se convierte en una guía en materia de planificación municipal juntos a los demás documentos establecidos por el ministerio de Planificación Economía y Desarrollo aportan, a que nuestro municipio cuente con un material consensuado por todos los actores local.

Según planteo nuestro Alcalde Municipal José Miguel Méndez (Luis Pavolo) este plan servirá como un eje central para lo que será a partir de hoy, el renacer de nuestro municipio, el PMD para mí no es solo un documento, es una herramienta que todos y todas, autoridades municipales, servidores municipal y sociedad civil, lo acogamos como un compromiso de trabajo, enfocado en el objetivo de impulsar los niveles de desarrollo que desamos alcanzar como municipio, tal cual hemos plasmado en nuestro eslogan de gestión "Juntos Por Más y Mejores Resultados".

Todo este trabajo que duró 8 meses, fue coordinado junto a un gran equipo técnico por Perfecto Jacinto Sánchez, Encargado de la Oficina Municipal de Planificación y Programación (OMPP).





Cobertura de Fibra Óptica de la compañía WIND TELECOM en Villa Altagracia.

La mañana de hoy el Alcalde Municipal José Miguel Méndez, estuvo presente en el Lanzamiento Oficial, Cobertura de Fibra Óptica de la compañía WIND TELECOM en Villa Altagracia.



La presentación y descripción de este proyecto de fibra óptica en nuestro municipio fue presentada por el Sr. Osvaldo Flores, Director de Mercadeo de dicha compañía. Quien explico el continuo crecimiento que ha tenido como foco principal las necesidades comunicacionales de los Dominicanos y por esta razón está compañía a traído sus servicios a este municipio, contando con el apoyo y disponibilidad del Ayuntamiento Municipal como la primera telefónica en traer al municipio la expansión de su fibra óptica.



Con este proyecto la empresa WIND TELECOM deja habilitada la disponibilidad para conectar a miles de hogares y pequeñas empresas al servicio de internet de altas velocidades y otros servicios de valor agregado.

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VILLA ALTAGRACIA
Invitación
 El alcalde municipal José Miguel Méndez, se complace en invitarle al acto de Rendición de Cuentas del periodo 2022-2023, y Tercer Aniversario de Gestión

Hora: 11:00 am
Fecha: Lunes 24 de abril 2023
Lugar: Salón de Sesiones Prof. Melanio Hernández, Palacio Municipal

Sigue nuestra transmisión en vivo vía

Invitación

Te invitamos mañana a seguir nuestra transmisión en vivo, vía Facebook Live.



Rendición De Cuentas 2022-2023 V.A



Estas son algunas de las fotografías tomadas por motivo a la Rendición de Cuentas 2022-2023 del Alcalde Municipal José Miguel Méndez.



Rendición De Cuentas 2022-2023 V.A

Estas son algunas de las fotografías tomadas por motivo a la Rendición de Cuentas 2022-2023 del Alcalde Municipal José Miguel Méndez.





| Rendición de Cuentas 2022-2023 |



La mañana de ayer se realizó la rendición de cuentas correspondiente al periodo 2022-2023, dicha actividad contó con la presencia de todas las autoridades municipales y de la sociedad civil.



En el marco de dicho evento se realizó la sesión de elección del presidente y vice presidente de la sala capitular, siendo elegido el concejal Luis Alberto Alvarez como presidente y como vice presidente el concejal Damián Frías.



En la actividad el Alcalde Municipal José Miguel Méndez, presentó su rendición de cuentas, resaltando las principales obras ejecutadas en el año terminado, durante 45 minutos el Alcalde resaltó todas las obras de trascendencia para nuestro municipio, en la cuáles se encuentran, la Entrada Norte, Entrada Sur, Parque Pedro Peralta, Parque Invi Cea, Puente Novillero entre otras.

Este 26 de abril en la República Dominicana se celebra el Día de la Secretaria. Estos entes son los encargados de organizar las tareas más importantes de una empresa.

En el año 1970 fue celebrado el Primer Congreso Internacional de Secretarias, en Buenos Aires, Argentina con la representación de Colombia, Chile, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá, quienes constituyeron la Federación Interamericana de Secretarias (FIAS) y escogieron el día de la reunión, el 26 de abril, como fecha de celebración.

Para esa fecha, en 1971, se funda en nuestro país la ADOSEC (Asociación Dominicana de Secretarias) y se adopta también el 26 de abril como el «Día de la Secretaria», que se comienza a celebrar a partir del año 1972. El 5 de febrero del 1975 durante el gobierno de Joaquín Balaguer se emite el decreto 552 que lo declara día oficial.



Continúan los avances en la construcción de la vivienda de la señora Mónica en el sector pajarito.

Tener un techo digno es el sueño de cada familia, y por esta razón la gestión que dirige el Alcalde José Miguel Méndez (Luis Pavolo) desde su inicio ha llevado la alegría y la tranquilidad de 4 familias que anhelaban tener un techo para su familia.



PARQUE EN EL SECTOR LA TORRE, AVANZA ACCELERADAMENTE

El proceso de construcción del parque en el sector La Torre, avanza aceleradamente, lugar recreativo que servirá de disfrute para los moradores de esa barriada y zonas aledañas.





27 DE ABRIL, EL MES DEL LA DANZA Y EL TEATRO.

El área de Educación Artística y el Departamento de Cultura del Ayuntamiento Municipal, celebraron este día 27 de abril, el mes del la Danza y el Teatro.

Más de 15 agrupaciones de baile y teatro hicieron gala de sus aprendizajes en las escuelas de nivel medio y primario.

Obras teatrales hicieron recordar los años de infancia, cargado de historias cotidianas denotando las luchas, la costumbres y tradiciones, así como los sueños por un mundo mejor.

El sincretismo cultural se sintió y los distintos ritmos danzarios que pusieron a vibrar de emoción al público presente. El merengue, la mangulina el carabiné, los palos y otras danzas modernas, nos llenaron de orgullo y dominicanidad en cada gesticulación y armonía en la coreografía.

Al evento asistieron autoridades educativas y del ayuntamiento municipal, entre ellos: José Alta-gracia Vargas (Chepe) director del distrito Educativo 04-04, así como Aurelio Simón Mateo sub director Distrital, Por el ayuntamiento Erika Jiménez Maestra de ceremonia y Evelyn Domínguez Encargada de la Dirección de Comunicación, en representación del Alcalde quien presentó formal escusa por no poder asistir a tan importante evento por compromisos previos.

El discurso central estuvo a cargo del técnico Distrital de Educación Artística y director cultural del ayuntamiento municipal lic. Carlos Pérez Vargas (HP)





CONTINÚA EL PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DE LA ENTRADA DE FLOR DE LIZ 1, UNA OBRA PERTENECIENTE AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2023.

